



Tarjeta Informativa No. 06
Ciudad de México, 23 de agosto de 2023

En coordinación con la familia de Carlos Aranda Burgoin, la SRE comunica lo siguiente:

Se informa que la Real Policía Montada de Canadá (RCMP) notificó sobre la localización de un cuerpo, en las orillas del lago Osoyoos, con la vestimenta con la que Carlos Tomás Aranda Burgoin fue visto por última vez el 7 de julio de 2023. El médico forense estará realizando las pruebas correspondientes a partir de muestras de ADN para corroborar si en efecto se trata de Carlos Tomás.

El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, estará acompañando a la familia Aranda Burgoin para brindarles toda la asistencia consular que se requiere, así como el acompañamiento ante autoridades canadienses.

---ooo0ooo---

